

Pacientes del Hospital Universitario Infantil Niño Jesús participan en 'El vaivén de la Feria' organizado por la Feria del Libro en colaboración con CaixaBank

- ***Una treintena de niños y niñas del Hospital Universitario Infantil Niño Jesús han disfrutado de una mini Feria del Libro de Madrid un día antes de su inauguración oficial en el Parque del Buen Retiro***
- ***Eva Orúe, directora de la FLMadrid: “Visitamos a quien hace de los libros una herramienta de compañía, e incluso de sanación”***
- ***La entidad financiera es patrocinador oficial de la 83ª Feria del Libro de Madrid y contará con el ‘Pabellón CaixaBank, que albergará las principales actividades culturales de la Feria***

Madrid, 30 de mayo de 2024

La víspera de su inauguración oficial en el Parque del Buen Retiro de Madrid, representantes de la Feria del Libro de Madrid y CaixaBank se han desplazado al Hospital Universitario Infantil Niño Jesús de la capital para celebrar el último ‘va’ de su proyecto ‘El vaivén de la Feria’. Una treintena de niños y adolescentes han podido disfrutar de una mini Feria construida en el jardín del hospital de la mano de la cuentera y fotógrafa colombiana Andre Roldán.

‘El vaivén de la Feria’ es una iniciativa que consiste en la celebración de actividades relacionadas con la lectura, primero, antes de la inauguración de la Feria del Libro y, después, durante su celebración, con el objetivo de llegar a diversos colectivos que no suelen visitarla, acompañados por miembros de Voluntariado CaixaBank.

En el acto han participado la directora de la Feria del Libro de Madrid, Eva Orúe; el gerente del Hospital Niño Jesús, Julio Zarco; la adjunta a la Dirección de Banca de Instituciones de CaixaBank, Belén González; y la gerente asistencial de Hospitales del Servicio Madrileño de Salud, Mercedes Navío.

La directora de la Feria del Libro de Madrid ha agradecido a los pacientes presentes su curiosidad y pasión por los libros, y por “convertir los libros en una herramienta de compañía y sanación”. El cuentacuentos, titulado ‘¡Espejito, espejito, ojito que soy yo!’, es un espectáculo de narración con objetos y *crankiebox*, una forma visual de contar historias a los más pequeños.

Roldán ha dirigido a los niños participantes por un viaje con objetos curiosos, reflejos desiguales e historias disonantes.

Esta actividad, que tiene lugar por segundo año consecutivo, acerca la Feria del Libro de Madrid al Hospital Niño Jesús, el también llamado por Eva Orúe “caseta 00, por la cercanía, física y sentimental, del hospital con la Feria”. Orúe ha dado la categoría de vecinos a los pacientes: “Cuando vamos a visitarlos, visitamos a quien hace de los libros una herramienta de compañía, e incluso de sanación. Y, sobre todo, a quien nos mira desde ventanas y jardines, y al hacerlo, nos da fuerza”.

Con ‘El vaivén de la Feria’, este evento cultural se alinea con el objetivo del Hospital Niño Jesús: acercar la lectura a los niños y adolescentes y enseñarles que, gracias a los libros, pueden vivir todo tipo de aventuras, sobre todo cuando tienen que pasar largos periodos ingresados.

Además del cuentacuentos, se han repartido casi 500 libros entre los pacientes hospitalizados y los que han acudido este jueves a las consultas. Julio Zarco, gerente del Hospital Niño Jesús, ha asegurado que los profesionales del Hospital “son sensibles a la cultura y literatura como herramientas terapéuticas que, en el día a día, ayuden a mejorar la calidad de vida de pacientes y familias. Con este acto el Parque de El Retiro y la cultura entran al Hospital de la mano de la Feria del Libro de Madrid”.